

# e Kultur C5

## MELDUNGEN

### Schottische und irische Volksmusik

**HÜCKELHOVEN (RP)** Lebensfreude und Lebensbegleitung verbinden sich an einem besonderen Abend am Samstag, 10. Oktober, im Jägerhof in Ratheim, Ratheimer Markt 9. Die Gruppe „Deihard Ceilidh“ hat sich der traditionellen schottischen und irischen Volksmusik verschrieben. Fünf Hobbymusiker schlossen sich 2009 in Ratheim zusammen und begeistern seither ihr Publikum, wo immer sie auftreten. Die Klänge des schottischen Dudelsacks begleiten Akustik-Gitarre, E-Gitarre, Bass-Gitarre und Schlagzeug. Zwei Sängerinnen unterstützen die Ceilidh-Band. Sie spielt Volksmusik mit einer Mischung von Klassik bis Rock und Pop. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen zugunsten des ambulanten Hospizdienstes Regenbogen. Einlass ist um 19.30 Uhr, Konzertbeginn um 20 Uhr. Regenbogen ist präsent, es gibt Gelegenheit, sich über die Angebote der Lebensbegleitung am Lebensende sowie Begleitung und Beratung bei Verlust und Trauer zu informieren.